

# Egresada de la UDLAP obtiene becas de posgrado en Columbia University

en [Académica](#) / [Comunidad](#) / [Egresados](#) / [Escuela de Ciencias](#) / [Notas de prensa](#) / [Pantallas](#) – por [Universidad de las Américas Puebla](#) – 6 junio, 2016

- Fue galardonada con la Beca Fulbright-García Robles y además obtuvo una beca completa de parte de Columbia University, que le permitirá estudiar un doctorado en el área de estadística.



Alejandra Quintos Lima, egresada 2015 de la Licenciatura en Actuaría por parte de la Universidad de las Américas Puebla, realizará sus estudios de posgrado en el área de estadística en Columbia University. “El próximo mes de agosto viajo a Estados Unidos para estudiar mi doctorado en estadística en la Universidad de Columbia, institución educativa de gran prestigio a nivel internacional”, comentó la egresada de la UDLAP.

Explicó que la oportunidad de estudiar su doctorado en la Universidad de Columbia se dio gracias a que fue galardonada con la beca Fulbright-García Robles, convenio entre la Embajada de los Estados Unidos y la Embajada de México que ayuda económicamente a los jóvenes para aplicar y cursar un posgrado en cualquier universidad de los Estados Unidos.

Asimismo, dio a conocer que gracias a que obtuvo la Beca Fulbright-García Robles también se le presentó la oportunidad de que dos universidades, entre ellas Columbia, le ofrecieran una beca completa para estudiar el doctorado. “Aparte de la Beca Fulbright-García Robles también tendré el privilegio de tener la beca completa en Columbia

University que comprende tres cosas básicas: un seguro de gastos médicos, no se pagará colegiaturas de ningún tipo y además me darán un salario que cubrirá mis principales necesidades”, expuso la egresada de la UDLAP.

Al ser cuestionada sobre su decisión de estudiar en la Universidad de Columbia, Alejandra Quintos comentó que esto se debió que dicha institución tiene mucho prestigio académico en Estados Unidos y a nivel mundial, además de ocupar un buen lugar dentro de los rankings. “Para elegir esta universidad me ayudó mucho la visita previa que hice a esta institución, ya que sentí que encajaba mejor con los profesores que había y los perfiles académicos que tiene porque me gustaría hacer investigación estadística enfocada a finanzas y en Columbia tienen los mejores programas de matemáticas financieras”.

Sobre el programa académico a estudiar, Quintos Lima comentó que este será un doctorado en estadística el cual dura 5 años. “Este PhD es como si hicieras la maestría y el doctorado juntos, por ello los primeros dos años son cursos y después se empieza con la investigación. Algo muy bueno de este doctorado es que empiezas de manera general y te vas metiendo poco a poco en otras áreas hasta que te conviertes en experto de un tema en específico”, afirmó.

Finalmente, Alejandra Quintos mandó un mensaje a los jóvenes mexicanos: “si sienten que tienen las armas suficientes no tengan miedo de soñar alto, porque hay muchas oportunidades para estudiar fuera de México, hay buscarlas y aprovecharlas”.

Cabe destacar que Alejandra Quintos Lima, egresada 2015 de la Licenciatura en Actuaría de la UDLAP, cuenta con un excelente perfil académico que le ayudará a conseguir sus objetivos. “Soy egresada de la Universidad de las Américas



Puebla con Suma Cum Laude como mejor promedio de Ciencias, tengo experiencia en investigación, pero, sobre todo, tengo las ganas de hacer las cosas, así como el panorama y los conocimientos que te ofrece la UDLAP, lo que me ayudará a encontrar y lograr esas nuevas oportunidades”, finalizó la egresada.

Tags: [Alejandra Quintos](#), [becas](#), [Columbia University](#), [Egresada UDLAP](#), [FuI-Bright](#), [UDLAP](#), [Universidad de las Américas Puebla](#)

[Tweet](#)

[Compartir](#)